

Celsia anunció alivios para estratos 1,2 y 3 en época de pandemia

Los usuarios que paguen el servicio puntualmente, tendrán un descuento en la factura del 10%.

La empresa operadora de energía en el departamento del Tolima, Celsia, anunció la aplicación de alivios en el pago de las facturas de energía de los meses de abril y mayo, como medida de atención a la crisis económica por cuenta de la pandemia Coronavirus COVID-19.

De su interés: <u>Inescrupulosos estarían cobrando dinero a cambio de certificados de bioseguridad</u>

De acuerdo a Ricardo Sierra líder de Celsia para el Tolima, para los estratos 1 y 2; las facturas de abril y mayo si no son canceladas por los usuarios, serán diferidas a 36 meses sin intereses con un período de gracia de dos meses. "Al estrato 1 y 2 las facturas de abril y mayo la gente sino las paga, automáticamente

se le van a diferir a 36 meses a cero por ciento de interés, y va haber dos meses de período de gracia para pagar, es decir comenzarán el pago a partir de agosto", expresó el representante de la compañía en el Tolima.

De otro lado los usuarios que paguen el servicio puntualmente, tendrán un descuento en la factura del 10%. "A los que pagan cumplido y que nos les gusta quedar endeudados, que son buena paga, se les hará un 10% de descuento sobre el pago. Si pago cumplido en abril, para la factura de mayo le llegará un descuento del 10%, alivios que beneficiarán a más de 355 mil familias tolimenses", agregó Ricardo Sierra.

Leer también: <u>Incendio en zona rural de Ibagué fue controlado por las autoridades de socorro</u>

Para los estratos 3 y 4, las facturas de abril y mayo se van a diferir a 24 meses con un interés de acuerdo al impuesto por consumo IPC de la inflación con el mismo período de gracias de dos meses.

Del mismo modo los estratos 5 y 6 y negocios comerciales, tendrán un esquema de pago hasta por 24 meses, solicitud que tendrán que hacer los clientes del servicio a través de todos los canales de comunicación que tiene Celsia a su disposición.

Por último, Ricardo Sierra, reveló que ya se solicitó al gobierno nacional para que, a parir de enero del 2021, se aplique un subsidio del 15% el servicio de energía para más de 75 mil familias estrato 3 del Tolima, logrando un ahorro aproximado de 7.500 millones de pesos anuales para los usuarios tolimenses.

Además: Con grandes premios Lotería del Tolima celebrará sus 95 años

Ayudas de Celsia en época de pandemia:

En el Tolima, **Celsia entregó un total de 5.200 mercados o paquetes nutricionales distribuidos en los municipios:** Anzoátegui, Ataco, Coello, Cunday, Espinal, Honda, Ibagué, Líbano, Melgar, Ortega, Prado, Purificación, Roncesvalles, Rovira y San Antonio.

La compañía también donará la dotación necesaria para ampliar, en nueve puestos más, la capacidad de Unidades de Cuidados Intensivos del Hospital Federico Lleras Acosta, además de acondicionar la red eléctrica y la iluminación de los nuevos pabellones.

Adicionalmente, está entregando dotación hospitalaria con elementos de salud en las entidades y hospitales de los municipios **de El Líbano, Flandes, Mariquita,** Chaparral, Roncesvalles, Rovira, San Antonio, Prado, Honda, Purificación y El Espinal.